

DE DISTINTAS CASAS DE ESTUDIO

# Atrys Health realizó recepción a becados que finalizaron su especialización en radiología

La multinacional Atrys Health, pionera en medicina de precisión y prevención, llevó a cabo un encuentro para celebrar a los médicos pertenecientes a distintas facultades de medicina de universidades chilenas, que han finalizado sus programas de formación en radiología.

Este martes 18 de junio, y en el Club El Golf 50, en Las Condes, y con la asistencia de médicos pertenecientes a las diferentes facultades de medicina de universidades chilenas, el director médico de Atrys Health Chile, Dr. Sergio Hott, encabezó un encuentro para celebrar a los médicos-alumnos que finalizaron sus programas de formación en radiología en abril, y que a contar del mes de julio se desempeñarán como especialistas en hospitales públicos y privados del país.

Este es el segundo encuentro entre los médicos que están finalizando su formación en la especialidad de radiología y Atrys Health Chile, multinacional de origen español que presta servicios de diagnóstico y tratamiento médico de precisión a entidades prestadoras de salud y pionera en telemedicina y radioterapia de última generación.

La actividad convocó a médicos que están finalizando en el mes de abril el proceso de especialización en radiología, junto con representantes de Atrys Chile y destacados radiólogos que fueron docentes de este grupo. En la instancia, participaron también representantes de AGFA Healthcare, socios estratégicos de Atrys Health en Chile.

En telemedicina, Atrys Health ocupa el tercer lugar a nivel mundial y es la compañía más grande de habla hispana; es así como durante el año 2023 realizó más de 7 millones de informes en el ámbito imagenológico, de los cuales más de 3 millones se efectuaron en Chile.

Actualmente Atrys brinda servicios a la red pública de salud, a través de la plataforma de mercado público, en áreas de cardiología y radiología con una cobertura del 90% de la red de atención primaria y hospitalaria.



Dr. Sergio Hott, director médico general, Iván Ballesteros, subgerente de Operaciones en Imágenes, y Francisca Venegas, gerente de Personas y Transformación, todos de Atrys Chile



Dr. Sergio Hott, director médico general de Atrys Chile, junto a la Dra. Francisca Venegas, becaria de Radiología, y el Dr. Nicolás Malgarejo, becaro de Radiología, ambos de la Universidad de Santiago de Chile



Javier Ugarte, fiscal y director, Eduardo Peñañillo, neuroradiólogo, Dr. Bernardo Morales, gerente médico de Servicios, e Iván Ballesteros, subgerente de Operaciones en Imágenes, todos de Atrys Chile



Camila Astete, líder de Operaciones de Imágenes; Nicolás Salinas, coordinadora de Agenda Médica, y Lorena Gómez, jefa de Contact Center y Operaciones Cardiología, todos de Atrys Chile



Dr. César del Río, médico radiólogo, Iván Ballesteros, subgerente de Operaciones Imágenes; Dr. Bernardo Morales, gerente médico de Servicios de Apoyo, los tres de Atrys Chile, y Dr. José Miguel Castellón, becaro de Radiología de la Universidad de Los Andes



Dr. Almírcar Salgado, becaro de Radiología de la Universidad de Santiago de Chile, junto al Dr. Sergio Hott, director médico general de Atrys Chile, y los becarios de Radiología de la Universidad de Santiago de Chile, el Dr. Nicolás Malgarejo y la Dra. Francisca Venegas



Los becarios de Radiología de la Universidad Católica de Chile, Dr. Diego Basares, Dra. Catalina Kychenthal, Dr. Alejandro Canelo y la Dra. Bernadita Fadróez



Las becarias de Radiología de la Universidad del Desarrollo, Dra. Francisca Aliaga y la Dra. Fernanda del Campo

Marco Márquez, Regional Service manager; Nivaldo Reinoso, senior Service engineer; y Marcelo Espinoza, Regional manager Latam, los tres de Agfa Healthcare



Dr. Sebastián Bravo, coordinador de Neuroradiología, y Dr. Sergio Hott, director médico general, ambos de Atrys Chile



Camila Astete, líder Operaciones de Imágenes; Dr. Sebastián Bravo, Coordinador Neuroradiología, ambos de Atrys Chile, junto al Dr. Oscar Ahumada, becaro de Radiología de la Universidad del Desarrollo, y Nicolás Salinas, coordinadora de Agenda Médica Chile de Atrys Chile



Los becarios de Radiología de la Universidad del Desarrollo, Dr. Oscar Ahumada, Dra. Francisca Aliaga, Dra. Fernanda del Campo y el Dr. Juan Pablo Covarrubias



Dr. Sergio Hott, director médico general de Atrys Chile, y Marcelo Espinoza, Regional manager Latam de Agfa Healthcare



Dr. Sebastián Bravo, coordinador Neuroradiología; Dr. Sergio Hott, director médico general; Dr. Hécctor Fuerzallida, gerente médico de Gestión Clínica, y Dr. Bernardo Morales, gerente médico de Servicios de Apoyo, todos de Atrys Chile



Nicolás Salinas, Nivaldo Reinoso, Marco Márquez, Lorena Gómez; Dr. César del Río, Iván Ballesteros, Dr. Sergio Hott, Marcelo Espinoza, Eduardo Peñañillo, Dr. Sebastián Bravo, Camila Astete, y Nicolás Gutiérrez